

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Im Nachbar-Landkreis Wittmund steigen nun auch die Fallzahlen

Beigetragen von JNN am 27. Okt 2020 - 13:45 Uhr

Die Zahl der akuten Corona-Infektionen ist im Landkreis Aurich von 71 am Montag um vier auf jetzt 75 Fälle gestiegen. Die Inzidenz pro 100.000 Einwohner beträgt 40,95. Die drei Inseln des Landkreises sind derzeit frei von infizierten Personen.

Die 75 Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden:

Stadt Aurich 23
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 0
Gemeinde Dornum 3
Gemeinde Großefehn 0
Gemeinde Großheide 1
Samtgemeinde Hage 6
Gemeinde Hinte 7
Gemeinde Ihlow 5
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 5
Stadt Norden 2
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 14
Stadt Wiesmoor 9
Auswärtige 3

Bislang gab es insgesamt 437 positive Nachweise von Covid-19. 353 Personen gelten inzwischen als genesen. Neun Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 513 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. 2421 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

Auch den Nachbarlandkreis Wittmund erwischt es nun stärker. Dazu schrieb Ralf Klöker von der Pressestelle gestern:

Leider ist auch der Landkreis Wittmund keine Insel der Glückseligen (wie schon vermutet); denn leider steigen die Infektionszahlen auch hier:

Corona-Update vom 26.10.2020 für den Landkreis Wittmund:

Bestätigte Fälle: 94
Davon aktuell infiziert: 11
Davon genesen: 83
Angeordnete Quarantänen: 64

Seit Freitag (23.10.20) gibt es insgesamt sechs neue positive Testungen im Landkreis Wittmund. Eine Person kommt aus der Samtgemeinde Esens, drei Personen stammen aus der Stadt Wittmund und zwei Personen aus der Samtgemeinde Holtriem. Daneben ist eine Person aus der Stadt Wittmund wieder genesen.

Heute wurde dann ein weiterer Fall in Esens gemeldet, so dass es im LK Wittmund jetzt 12 infizierte Personen gibt. Die beiden Inseln des Kreises (Langeoog und Spiekeroog) sind ebenfalls frei.

TEXTE/ZAHLEN: LANDKREIS WITTMUND/RAINER MÜLLER-GUMMELS und LANDKREIS WITTMUND/RALF KLÖKER

Unser Foto stammt aus dem Landkreis Wittmund, es wurde in der zu Friedeburg gehörenden Ortschaft Reepsholt aufgenommen.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

